

10月生まれの方

堀ノ内さん 1日

バセ・シェイク・サディブさん 14日

阿部さん 22日

福永さん 25日

お誕生日

おめでとうございます。

(有)雄覇映画評論家堀ノ内君からの10月おすすめの映画を紹介致します。

オススメの映画1本目は 007 ノー・タイム・トゥ・ダイです。M16に所属するエージェント 007 のジェームズ・ボンドは常に命の危険があった現役を退いて穏やかな生活を送っていたジェームズ・ボンドはCIA出身の友人が助けを求めるにやってきました。誘拐された科学者を救出するという任務に就いたボンドはその過酷なミッションの中で世界に脅威をもたらす最新技術を持つ黒幕を追うことになります。見所はアクションです。肉弾戦にバイクで階段を駆け上がりカーチェイス特に良かったのが車のヘッドライトから機関銃が出てくるところでした。上映時間が3時間の長編映画でした。
そしてジェームズ・ボンド役のダニエル・クレイグ最後の引退映画です。

オススメの映画2本目は ジェイソン・ステイサム主演のアクション映画キャッシュ・トラックです。ロサンゼルスにて現金輸送専門の警備会社フォーティコ・セキュリティ社に入ったパトリック・ヒル。彼は通称Hと呼ばれ入社時の試験にギリギリの及第点だったことから特に注目を集めてはいませんでした。その後、初任務の警護を滞りなく終えてから強盗に襲われる場面に出くわします。警備会社の規定では安全の為に強盗に応戦しないよう定められていましたが、なんとHは強盗を返り討ちにしたのです。その活躍が社内に広まって彼は英雄と呼ばれ上司達からは好評を得ました。しかしHが再び強盗事件に巻き込まれた際に強盗は彼を見た瞬間引き返してしまった事で警備会社の同僚から不審に思われました。引き返した強盗はHが昔犯罪シンジケートのボス強盗が部下だったから。元々Hの部下達は現金輸送車を襲撃する手引きをしていましたがHが見張りを任せられた日にとある事件が起きました。強盗当日、部下は警備員から抵抗を受けたことで彼らを殺し近くの車で待たせていたHの息子も巻き込まれて死んでしまったのです。Hは息子に駆け寄った際に撃たれ3週間後に病院で目覚めました。息子の死を知り妻も彼の元を去りました。そうしてHはFBIから情報を得て強盗に関わった可能性がある者のリストを入手。リストの人間を襲撃して回っていくうちに警備会社に強盗事件の手引きをしている者がいると考えて警備会社に入り今に至ります。
アフガニスタン帰りの元軍人達は大暴れをしたいと不満を抱いていた為彼らのリーダーは仲間を連れて現金輸送強盗を繰り返していたのです。彼らこそがHの息子の仇だったのですが強盗達はHを巻き込んだ事件をきっかけに活動を休止。Hは警備会社に怪しい人物がいれば調査を繰り返していましたが手引きする者の決定的な証拠は見つからずにいました。そして全米で最も現金が動く日ブラック・フライデーにフォルティコ・セキュリティ社に集まる1億8000万ドルの大金を狙う強盗計画が進行してしまいました。大量の現金が警備会社の車庫に納められると知った強盗達は襲撃を企てます。Hの教育係のブレットは車庫が襲われるが見て見ぬふりをして欲しいと彼に言いました。ブレットが内通者だと知ったHは強盗が来るのを待ち構えて一人また一人と強盗犯と警備会社の人間が倒れる中で撃たれてしまいつつも強盗のジャンを追います。ジャンは仲間を裏切って一人だけ生き延びつつも帰宅。そこにHの姿があつたことで驚愕しHの息子と同じ目に遭わされたのでした復讐を果たした彼はFBIにもうやり残したことないか?と聞かれ全て終えたと言ってその場を去りました。

主演のジェイソン・ステイサムは水泳の飛び込み競技の元選手イギリス代表チームに所属していたそうです

代表映画はトランスポーターシリーズや往年のアクション映画俳優だらけのアクション映画エクスペンドブルズシリーズ。

シルベスター・スタローンやアーノルド・シュワルツェネッガー、ブルース・ウィリスやジャン・クロード・ヴァンダムにドルフ・ラングレンにメル・ギブソンやチャック・ノリスやハリソン・フォード達と共に演しています。



10月の行事

10月は神無月(かんなづき)です。かみなづきともいわれています。10月は全国の八百万の神様が一部の神様を残して出雲大社(島根県出雲市)へ出かけてしまうと考えられてきました。会議の題材は人の運命や縁などを話し合うそうです。そのため出雲大社は縁結びの総本山でもあるそうです。

10日 スポーツの日

昭和39年(1964)10月10日、日本で初めて『東京オリンピック』の開会式が行われた事を記念して昭和41年(1966)から国民の祝日に『体育の日』と制定されました。その由来から『スポーツに親しみ健康な心身を培う』ことを趣旨としています。令和2年(2020)からスポーツの日と名称が改められました。

31日 ハロウィン

ハロウィンの起源は古代ケルト人が行っていた秋の収穫祭や悪魔払いの儀式でアイルランドやスコットランドから始まったといわれています。アメリカに伝わると子供を中心とした楽しいお祭りになり仮装をした子供たちが街中の家々をまわりお菓子をもらいに訪問するそうです。

TRICK OR TREAT！ お菓子をくれないと、イタズラしちゃうぞ！ のフレーズも生まれました。

10月に入り朝夕はひんやりとすることも増え過ごしやすい季節となりました。季節の変わり目は体調を崩しやすい時期でありますので体調管理に気をつけてお過ごしください。